



**Hans Griebner (1903 – 1980)** hat im Verborgenen gearbeitet und Meisterliches hervorgebracht. Seine Leidenschaft waren die großen Vorbilder wie Rembrandt, Rubens, Vermeer, Winterhalter, Constable und Franz Hals bis hin zu Holbein, Albrecht Dürer und Anderen.

Diese Leidenschaft macht es dem Kunstverein Dahn möglich, berühmte Meisterwerke, wie zum Beispiel „**Der Mann mit dem Goldhelm**“ und „**Das Mädchen mit dem Perlenohrring**“, die in den großen Museen der Welt hängen, als meisterliche Kopien in **Dahn im „Alten Rathaus“** erstmals öffentlich auszustellen.

Seine eigenen Arbeiten, vornehmlich Portraitzeichnungen, stehen dem in nichts nach und werden gleichfalls erstmalig gezeigt.

Lassen Sie sich diese wunderbare Sammlung nicht entgehen.

Am **Sonntag, dem 28.4.2024** sind Ihre Kinder eingeladen, diese Werke auf ihre Weise abzumalen und zu interpretieren.

(Material wird von uns gestellt)